
 
 

CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE PUENTE VALLECAS 

 
 

FECHA: Martes 02 diciembre 2014, a las 19:00 
LUGAR: En el Centro Sociocultural Alberto Sánchez situado en la calle 

Risco de Peloche, 14                                                                 
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente EVA DURÁN RAMOS 
VICEPRESIDENTE: Julia Conde Salguero Colectivo de Mujeres San Pablo 
PORTAVOZ: María Dolores de la Torre Martínez Asociación de mujeres 

Siglo XXI de Puente de Vallecas 
SECRETARIO: Sebastián Fernández Gastey 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP MARGARITA RICO RAMOS 
ROBERTO VERDUGO MOTA 
SARA MARÍA ZAMORANO CONDE  

Grupo político PSOE JULIÁN PALOMO ALCARAZ 
Grupo político UPyD LAURA FORGERON BENITO 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

  

 
 
ENTIDADES: 

Deportivas Manuel Martínez Lázaro Club Deportivo Elemental 
Fomento Deportivo Entrevías-Pozo 
Enrique Montañés Martín Centro Deportivo Cultural 
Vallecas 

Culturales Juan Fernández Valenzuela Asociación Cultural 
Flamenca Fosforito 

Apoyo Mutuo Adolfo García García Asociación socio cultural Casa de 
Paz 

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 



 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

D. ª M. ª Jesús Soler Martín  

Junta Local de Seguridad Francisco Javier Moráis Peñaranda  
Centros Municipales de 
Mayores 

Juliana Martínez Martínez  

 
 
INVITADOS: 

Gerente del Distrito D. José Antonio Ramos Medrano 
Director del centro 
deportivo municipal 
Entrevías 

Óscar Sánchez Campos 
 

 
NO ASISTEN: 

Grupo político PP NURIA GARCÍA MORENO 
Grupo político PSOE LORENA GARCÍA TEBA 
Culturales Luis Elejalde Caballero Asociación cultural y deportiva 

Tajamar 
Empresarios y 
Profesionales 

Víctor Miranda Gallego Círculo de empresarios 
independientes de Vallecas y Vallecas Villa 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Purificación Guareño Antunez 
María Antonia López Valero 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria del 
Consejo Territorial celebrada el 1 de abril de 2014. 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
Se aprueba el acta de la sesión ordinaria del 1 de abril de 2014. 
Votación: Aprobado por mayoría 
VOTOS A FAVOR: 13 VOTOS EN CONTRA: 0 ABSTENCIONES: 2 
 

Punto: 2.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión extraordinaria del 
Consejo Territorial celebrada el 1 de julio de 2014. 
Propuesta:  
 
Acuerdo:  
Se aprueba el acta de la sesión extraordinaria sobre el debate del estado del 
Distrito. 
Votación: Aprobado por mayoría 
VOTOS A FAVOR: 13 VOTOS EN CONTRA: 0 ABSTENCIONES: 2 
 

Punto: 3.- Presentación del programa deportivo "Vallecas Activa". 
 
 
Punto: 4.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
El Sr. Martínez, representante del Club Deportivo Elemental Fomento Deportivo 
Entrevías-Pozo, felicita al Sr. Sánchez y como usuario de "Vallecas Activa" expresa 



 
 
RESUMEN DE TEMAS: 

que la experiencia es muy motivadora desde el punto de vista emocional, social y 
de salud y que la idea de reforzar el proyecto y darle una mayor dimensión es muy 
buena y sería interesante incorporarlo dentro del ámbito de los centros escolares y 
las entidades deportivas. 
El Sr. Montañés, representante del Club Deportivo Cultural Vallecas expresa que le 
ha gustado mucho el proyecto ya que el deporte es salud y felicita al Sr.  Sánchez 
y a los participantes en el mismo. Así mismo informa de unas deficiencias en el 
parque Lineal y solicita su subsanación. 
La Sra.  Conde, vicepresidenta del consejo y representante del Colectivo de 
mujeres San Pablo expresa que lleva una asociación cultural de señores mayores y 
señala que le gustaría que el Sr. Sánchez fuese para presentar el proyecto. 
El Sr. Sánchez agradece las felicitaciones, señalando que las trasladará al resto del 
equipo y que acudirá a la asociación a la que pertenece la Sra. Conde para 
presentar el proyecto. 
La Sra. Presidenta señala que el proyecto va a tener continuidad ya que es un 
proyecto importante y ambicioso. 
El Sr. Montañés solicita que en lo que esté en manos de la Sra. Presidenta haga lo 
posible para en 2015 no se suban las tasa municipales de las instalaciones 
deportivas y la Sra. Presidenta expresa que se estudiará el tema para poder dar 
contestación al Sr. Montañés. 
 

 
 
 
 




